

BOLETIN DE PRENSA

DELEGACIÓN ECUATORIANA DEL SECTOR FLORÍCOLA PARTICIPA EN “HORTIFLOREXPO BEIJING 2018”

Beijing (Mayo-10/18).- El Embajador ecuatoriano en China, Carlos Larrea Dávila, estuvo en la inauguración y posterior visita a los pabellones de Expoflores y Proecuador de la Vigésima Exposición Internacional de Horticultura IPM (Hortiflorexpo), exposición anual que se alterna entre Shanghai y Beijing. La Hortiflorexpo Beijing 2018 se realizó del 10-12 de mayo y contó con la participación de cerca de 800 expositores provenientes de más de 30 países y regiones entre los cuales se hallaban Ecuador, Colombia, Holanda, Kenya, Alemania, China, Japón, etc.

La delegación ecuatoriana estuvo formada por 21 empresas productoras de flores y 2 operadores logísticos. Las flores mostradas fueron rosas, frescas y preservadas, así como gypsophila. Además de las delegaciones coordinadas respectivamente por Expoflores y Proecuador, hubieron algunas empresas con stands independientes. La Oficina Comercial de Proecuador en Beijing, con el apoyo de Proecuador matriz, tuvo una activa participación antes y durante la Hortiflorexpo.

En el pabellón de Expoflores, el Embajador Larrea junto con el señor Juan José Albuja, en representación de esa Asociación, dieron la bienvenida a la Vicepresidenta de la Asociación de Flores de China, Feng Xiuhua y al tiempo de exponer algunos detalles de las flores ecuatorianas, comprometieron su apoyo a hacer que la presencia ecuatoriana en la feria sea cada vez más significativa.

El número de expositores del sector florícola ecuatoriano ha hecho que la participación de este año sea la más numerosa desde que hay presencia en la Hortiflorexpo.

